

Aktion „Orange Days“ am Rheiner Rathaus Gegen Gewalt an Frauen

Freitag, 4. Dezember 2020 - 17:30 Uhr
von Wolfgang Attermeyer

Foto: Sven Rapreger



Weltweit wird jährlich mit den „Orange Days“ auf die Gewalt an Frauen und die Verletzung der Menschenrechte aufmerksam gemacht – am späten Freitagnachmittag auch in der Innenstadt, wo die Säulen des Rathauses orange angestrahlt wurden. Frauen aus drei Organisationen – Inner Wheel Rheine (Ingrid Klammann), Zonta Rheine (Brigitte Scheuer, Birgit Rudolph) und Soroptimist International Club Münsterland West (Birgit Schmale-Borgers, Katharina Friggemann) – rufen erstmals gemeinsam im Zeitraum vom 25. November (Internationaler Aktionstag) bis zum 10. Dezember (Tag der Menschenrechte) dazu auf, Gewalt gegen Frauen überall auf der Welt und vor allem häusliche Gewalt zu verurteilen und dagegen aufzustehen, nicht wegzuschauen, wenn Frauen von ihren Partnern bedroht, geschlagen und im schlimmsten Fall getötet werden.

